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投资者关系活动记录表 

                                                      编号：2024-002 

投资者关系活

动类别 

√特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

□现场参观 

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位名称

及人员姓名 

招商证券、华福证券、平安证券、开源证券、长城证券、东北

证券、申万宏源证券、东亚前海证券、中原证券、深圳哈德斯

通资本、上海枫润资产、上海贵源投资、深圳前海德云资产、

深圳创享赢基金、国鸣投资等现场参加的机构及个人投资者，

以及通过进门财经平台在线参加的投资者。 

时间 2024 年 4 月 26 日 

地点 朗科大厦 19 楼会议室、进门财经平台 

上市公司接待

人员姓名 

董事长 吕志荣先生 

董事、常务副总经理 徐立松先生 

董事、副总经理兼董事会秘书 于雅娜女士 

董事、副总经理兼财务负责人 张宝林先生 

副总经理 胡席林先生 

投资者关系活

动主要内容介

绍 

一、公司董事长及高管团队介绍公司基本情况 

二、通过视频连线方式向参与人员介绍子公司韶关朗科和

韶关朗正两家工厂的生产工艺流程、生产情况和办公环境。 

三、互动交流环节，互动问答内容如下： 

1、闪存产品下游应用分类 

闪存的下游应用分类总的来看的话，从上到下依次为企业

级的应用需求、嵌入式的应用需求和消费类的应用需求。公司



存储事业部主要是负责消费类的业务，产品应用第一块是传统

渠道和电商的个人消费者装机需求，另外一块是行业的 PC 

OEM，就是我们给一些行业客户提供固态硬盘、内存这样的一

些产品，另外还有一些细分领域的应用，比如收银机、类工控

机等一些相关设备应用需求，以及移动存储的应用需求，比如

U 盘、固态 U 盘和移动固态等。 

 

2、韶关朗正目前的经营情况和未来的发展规划 

因为韶关朗科半导体和韶关朗正封测厂在同一栋楼里面，

有些媒体和投资者可能有些混淆，目前他们的基础后勤服务比

如食堂这些是共享的，所以朗正目前员工主要都是生产人员。 

韶关朗正是 2023 年 8 月份开业运营，因为半导体封测产

品和工艺特性，产品量产前期需要经过严谨的测试打样、工程

数据分析和可靠性验证，目前韶关朗正仍处于试产验证、样品

测试阶段数据反馈阶段。 

韶关朗正从 2023 年 9 月投产开始，2023 年度产值为 35.26

万元，2024 年第一季度产值为 45.75 万元，截至 2024 年 3 月

底，在手订单为 80.16 万元。由于韶关朗正成立时间较短，目

前仍处于新产品技术验证及小批量订单生产阶段，同时因为上

游存储晶圆和存储颗粒价格倒挂的问题，目前订单比较少。但

朗正没有停工停产，在正常经营中。 

目前公司正在和合资方进行协商，我们接下来会依法推进

朗正经营过程当中存在的问题，一旦有进展，我们会及时向公

众和投资者披露这方面的信息。 

 

3、公司与中兴通讯合作的服务器整机业务的情况，合作

模式、进展和发展规划 

今年签了框架协议之后，我们一直在推动实质性的合作落

地，近期我们更深一步的合作流程基本已经走完了，马上就要



开始启动。我们合作的方式主要是我们在韶关建设服务器的生

产线，中兴提供部分物料，里面的存储由朗科提供，然后基于

中兴的服务器生产工艺要求，生产出符合中兴标准，可以给交

付给客户的服务器，目前相关合作都在紧锣密鼓地往前推进。 

 

4、跟忆恒创源的合作预计什么时候落地 

公司和忆恒创源等几方基于市场客观对可研报告进行了

仔细地打磨，也找了第三方咨询公司来帮助我们推动。目前为

止，各方在内容上已经基本达成共识。在可研报告确定之后，

各方将启动过会程序和投产，目前已有一个初步的计划，要以

最快的速度去实现投产，因为韶关市场窗口期在下半年就要显

现出来，目前我们一直在和韶关政府相关部门和相关企业沟

通，订单出现我们会第一时间去争取。 

 

5、公司存储产品之前在中科曙光送样，是否取得了成

功？ 

目前公司没有与您所述公司签订订单，未取得您所述公司

收入。 

 

6、能否请领导谈一下和韶关数据产业投资公司共同建设

的算力产业和数据中心等项目的最新进展和未来规划？ 

韶关数据中心集群按照国家发改委批复有 50 万个标准机

柜的建设任务，关于建设进度政府有公开披露的内容，敬请投

资者查阅。 

 

7、公司研发费用占营收比例相比其他科技公司低一些，

未来的规划如何？ 

公司之前的研发费用主要集中在消费级产品的研发。今年

公司已经调整组织架构，设立创新研究与战略投资部，同时调



整研发方向。一是围绕原有消费级产品的上下游进行研发，二

是在算力领域进行研发布局，未来的研发费用主要会向公司的

新战略布局做倾斜。 

 

8、公司今年预计存货备货力度有多大，是否集中在上半

年？对全年存储价格是否有展望？ 

存储晶圆去年三季度、四季度有着非常快速的涨幅，存储

大类细分出来有不同的产品和应用，向下游价格的传导力度也

会有所不同，企业级、嵌入式和消费级产品因需求程度不同成

本和价格涨幅的传导也不同。从今年备货节奏看，基于公司实

际情况，目前库存水位在合理水平。未来也会结合主营业务，

从二季度开始也会更加关注市场供需变化产生的风险因素，做

好风险把控。 

 

9、公司在互动易回复朗正正常生产经营是否是欺骗？公

司在资本市场的宣传是否到位？ 

刚刚董事长已经对朗正的生产经营情况进行了回复，公司

和朗正均没有作出停产的要求，员工也在正常上班，研发测样

和订单获取等工作在正常开展，生产情况则依据订单情况排

产，朗正在正常开展经营，且对于公司互动易问题的回复都会

经认真核实并经过管理层确认，不存在欺骗或者误导投资者情

形的回复。公司董事会办公室积极通过公告、互动易、投资者

热线、公众号、官网、相关媒体等多种渠道进行公司价值宣传，

适时组织投资者交流活动，参加券商策略会，但公司坚持真实、

准确、完整披露，避免虚假记载和误导性陈述，谨守合规底线，

对于一些尚未取得实质性进展的项目没有做过多的宣传。 

 

10、公司董事长兼任总经理，是否有足够的精力 

目前公司董事长代行总经理职责是过渡性安排，公司总经



理人选确定以后将按照法律法规和《公司章程》的规定及时履

行审议程序并披露。 

附件清单（如

有） 
无 

日期 2024 年 4 月 26 日 

 


